

Vídeo emotivo: bebé recién nacido que no quiere separarse de su mamá.

Escrito por ByM - 28/02/2014 12:15

Creo que ninguna de las que somos mamis podemos ver algo así sin emocionarnos y que se nos caiga alguna lagrimita..!

Qué penita da verdad!

Hay imágenes que llegan al corazón, y si no que se lo pregunten a esta mujer, que al dar a luz a su bebé éste se aferra a ella y no quiere separarse. El pequeño, sin ni siquiera abrir los ojos, abraza la cara de su madre cuando la enfermera se lo quiere llevar para limpiarlo, y alza los pequeños brazos buscándola en el momento que le intentan separar. Toda una muestra del vínculo madre-hijo que se produce durante los nueve meses de embarazo.

<http://www.youtube.com/watch?v=Z5h1qQYFTnY>
